



R6.12.25

志を掲げ、未来を拓く
おおらかに 高く たくましく

校報

高

雄和小学校・雄和中学校

No.11



校長 菊地 篤

冬休みを迎えるに当たって

4月から今日まで、日々の学習活動や四季折々の行事等を通して、子どもたちの確かな成長を実感することができました。子どもたちが健やかに、そして、たくましく成長できているのは、保護者の皆さまの本校教育に対するご理解とご協力の賜物であると考えております。心より感謝申し上げます。

さて、本日の冬休み前集会では、代表の児童生徒から、これまでの学校生活の振り返りと冬休みの抱負について発表がありました。要旨を紹介します。



※「中3年生を励ます会」で1・2年生が三三七拍子による激励をしている様子

【1年1組 佐々木 蒼 大 さん】

僕は、漢字練習を頑張りました。新しく習った漢字をノートに練習したり、プリントで確かめたりしました。これからは、書き順に注意して丁寧に書きたいです。また、縄跳びも頑張りました。前跳びは63回、綾跳びは12回跳べました。次は、交差跳びに挑戦したいです。冬休みは、漢字や計算の練習をたくさんしたいです。雪でかまくらを作るのも楽しみです。

【3年1組 舟 山 開 晟 さん】

学習では、スポーツと勉強の両立を頑張りました。サッカーの練習が終わると夜7時頃で、夏休み前は家庭学習があまりできませんでした。でも、移動の車の中やお風呂に入る少しの時間を見付けられるようになって、今は、両立できるようになりました。チャレンジテストも頑張りました。家庭学習で練習したら、ほとんど100点で金シールをもらっています。生活面でも、ランチ係や掃除を頑張りました。冬休みは千葉のお祖母ちゃんの家に行き飛行機で行くのが楽しみです。

【1年A組 池 田 香 花 さん】

中学1年生として慣れない環境に戸惑ったこともありましたが、様々なことに挑戦することができました。頑張ったことは、三つあります。一つ目は総合テストに向けた勉強です。目標点数を上回り嬉しかったです。二つ目は卓球の地域クラブ活動です。いつも遊び程度でやっていましたが、本格的に取り組んでみると難しいことを知りました。三つ目は、家の手伝いです。お風呂やトイレの掃除を頑張りました。冬休みに楽しみなことは、紅白歌合戦を見ることと、妹との雪遊びです。気が緩まないようメリハリを付けて、これからも頑張りたいです。

【2年A組 佐 藤 璃 乃 さん】

頑張ったことは二つあります。一つ目は学習です。自分に合った総合テストの勉強法が分からず、思うように点数が伸びませんでした。しかし、友達の勉強法を参考にして工夫し、前回よりも大幅に点数を上げることができました。二つ目はテニス部の練習です。室内練習が本格的に始まり、基礎トレーニングが増えました。きつくて嫌になることも度々ありますが、来年の中総体に向けて自分に厳しく頑張りたいです。来年度は、いよいよ三年生となり、受験生になります。学習や部活動の目標に向かって、充実した冬休みを送りたいと思います。

【3年A組 佐 藤 ひなた さん】

今年頑張ったことが二つあります。一つ目は各教科の苦手部分の勉強です。自分に合った勉強法を見つけ、たくさん問題を素早く解けるようになりました。二つ目は挨拶です。挨拶は、どの場においても大切な礼儀です。そのことを忘れず、先生や友達に礼儀正しい挨拶をすることができました。また、自分を助けてくれた友達に「ありがとう」と感謝の気持ちを伝えることもできました。三年生にとって冬休みが正念場です。入試に向けて意識を高めていきたいです。目標に向けて努力する冬休みにしたいです。

児童生徒の活躍～入選・入賞おめでとうございます～

<中学生>

「税の標語」秋田南間税会会長賞
3年A組 齊 藤 佳 乃
「高めよう 税への責任 広めよう 税の知識」
「秋田市なかよし文化祭ポスター」採用
2年A組 阿 部 結 花
「第65回秋田県児童生徒美術展」
平面の部入賞1年A組 佐 藤 こなつ
立体の部入賞2年A組 伊 藤 優 羽
映像の部入賞3年A組 深 井 美 南
// 3年A組 東海林 心 愛
// 3年A組 藤 原 麻 希

<小学生>

「第65回秋田県児童生徒美術展」
平面の部入賞2年1組 金 大 怜 雅
// 4年1組 金 大 怜 雅
立体の部入賞5年1組 藤 原 永 央
// 入賞5年1組 堀 井 善 惺

※「秋田県児童生徒美術展」は、1月8日(水)～11日(土)秋田市文化創造館で開催されます。(初日15:30～17:00/最終日9:20～14:30)ぜひ会場に足をお運びください。